



# 仲井真っ子だより

那覇市立仲井真小学校  
令和7年7月18日  
校長 大城 香織

豊かな心を持ち 自ら学ぶたくましい子 〇よく考えねばり強く学ぶ子 〇心豊かで思いやりのある子 〇すすんで体をきたえる元気な子

## 修学旅行

7月10日・11日に6年生は修学旅行に行きました。

天候に恵まれ、すべてのプログラムを実施することができました。児童の修学旅行新聞より、一部を抜粋して紹介します。

**OIST** 世界の科学者が集まる世界ランク10位の大学院大学だ。授業はすべて英語で行われている。将来こういう場所で働いてみたい。



**三種のカレー** 三種のカレー食べ放題でした。ビーフ、ポーク、チキンのうち、私はチキンカレーを食べました。少し辛めでしたがおいしかったです。



**カヌー** 最初はぶつかったりして難しいと思っていたけど、だんだんやっているうちにこげるようになった。ペアの人とまた乗りたいたいねと話した。



**バナナボート** 速度が速いから水しぶきがいっぱいかかって涼しかった。海がきれいだったし風も気持ちよかった。



**紅型エコバッグ作り** 自分はカメの色をカラフルにした。みんなすごい作品を作っていた。グラデーションにしている人のものはきれいだった。



**レク大会** バイナ太郎や鬼の演技でどっと笑いがおきた。最後にはみんな大きな拍手をしてくれてうれしかった。1組の仲が深まったと思う。



**砂アート** ウミガメ、古墳、ヤドカリの遊び場、アンパンマンなど、みんな友達と協力していろいろ作っていておもしろかった。



## 美ら海水族館・オキちゃん

いろんな種類がいて、チンアナゴや暗いところで光るクラゲはとてもかわいかった。大きなジンベエザメ、マンタやエイもいた。オキちゃんショーでは、みんながオキちゃんに水ですぶぬれにされたりしていた。オキちゃんが高く跳んできれいだった。



**買い物学習** お土産を選ぶのが楽しかった。3000円で足りるように頭の中で何回も計算して選んだ。今後のお金の使い方のいい勉強になった。



## 旅行を振り返って

- ・5分前行動ができるようになった。
- ・友達といっぱいしゃべって仲を深めることができた。
- ・班長として仕切ることの大変さを知った。
- ・どこに何があるかを観察するようになった。

## 音楽朝会ボイスアンサンブル

7月16日の音楽朝会は、ボイスアンサンブルをしました。「ワン、ニャー、プー、コケッコ」を歌いました。3年生の代表が元気よく発表した後、全員で大合唱しました。全校児童で集い音楽を楽しむ貴重な機会となりました。



## 非行防止教室

7月14日に、非行防止教室を開きました。那覇警察署の方を招いて「万引き」「いじめ」等について講話をしていただきました。

## 稲の収穫

7月16日に5年生が、稲を収穫しました。翁長さん、上里さんの協力のおかげで、豊作でした。短いタイプの鎌を使って、刈り取り、束ね、脱穀まで体験することができました。



多くの手間をかけて自分たちの食卓にお米が届くことを少しでも実感したと思います。調理実習で収穫したお米を食べるのが楽しみですね。

## 寄贈 手作り雑巾

「家庭倫理の会那覇市」の方々より、手作り雑巾100枚の寄贈がありました。会の方々には、1年教室と図書室間のスペースの草刈りでも大変お世話になっています。手作り雑巾、大切に使用させていただきます。



## 夏休みに入ります

夏休みは、ふだんできないこと（家族でのおでかけ・お手伝い・自由研究・・・）にチャレンジできるといいですね。また、帰宅時間を守る（18時以降は子供だけで出歩かない）、交通安全、子供だけで川に近づかないなど、ご家庭でも確認してください。そして、来週から個人面談が始まります。お忙しい中ですがご出席よろしくお祈りいたします。